go peace Building Bridges

Julio 2024 español

¡Lánzate!

Jesús dijo (a Pedro): "¡Ven!" (Mt 14,29)

Kontakt:

Mobil.:

Meinolf Wacker Kirchplatz 7

+49-172-5638432

59174 Kamen

Mail: meinolf.wacker@go4peace.eu

Homepage www.go4peace.eu

Queridos amigos de go4peace,

¿Debo o no debo? Cuántas veces nos encontramos en momentos sin saber cómo proceder. La vida nos presenta constantemente nuevas decisiones. Algo nos atrae positivamente. Percibimos nuevas oportunidades en la vida. Pero no sabemos si saldrá bien. Nuestra necesidad de seguridad nos vuelve precavidos y a menudo nos frena.

A Pedro tampoco le resultaba fácil enfrentarse a la incertidumbre. ¿Debía poner toda su confianza en Jesús? Se sentía como en un barco, zarandeado por las olas. Sin embargo, si quería elevarse por encima de sí mismo, tenía que atreverse a salir de sus certezas. Jesús le animó y le gritó: «¡Ven!». (Mt 14,29)

Su país de origen no podía ofrecer a la joven estudiante las oportunidades de futuro con las que soñaba. Así que decidió muy pronto, al terminar el instituto, irse a otro país. No fue fácil dejar atrás a su familia, a la que sólo vería en contadas ocasiones a partir de entonces. Sin embargo, dio el paso, confiando en la promesa de Jesús de no dejarnos nunca solos. Siguieron meses y años en los que no fue fácil para ella. A menudo se sentía sola. Pero conservó la fuerza para perseverar y seguir su propio camino. Ahora que ha terminado con éxito sus estudios y ha encontrado un buen trabajo, dice: «¡Estoy contenta de haberme atrevido a dar el paso después del bachillerato!».

Una vez tomada una decisión, no significa que todo vaya a salir bien. Pero podemos confiar en la experiencia de Pedro. Cuando estaba a punto de hundirse, una mano salvadora tiró de él hacia la barca. ¡Lánzate!

Para el equipo de go4peace

Meinolf Wacker